

4o Nomination des curés sur la base du système français, moins, naturellement, le concours de l'État ;

5o Législation sur les mariages religieux, avec règles fixes et précises pour les cas de mariage mixte ou d'empêchement d'autre nature.

On signale à Vienne, Autriche, une conversion au catholicisme qui a eu un grand retentissement par la position sociale du nouveau converti, c'est un juif de distinction, le docteur Maurice Rosenthal, médecin de grand renom et professeur à l'Université. Sa femme et ses deux fils ont aussi embrassé le catholicisme, et la cérémonie du baptême a eu lieu dans la chapelle particulière de Mgr l'Archevêque.

Le Père Jutteau de la maison des Dominicains de la paroisse de Saint-Hyacinthe vient de prêcher avec un grand succès une retraite d'ecclésiastiques à la Nouvelle-Orléan, et il doit, paraît-il, y prêcher les stations du carême.

(Semaine religieuse de Montréal.)

Nous accusons réception du premier numéro de LA PETITE REVUE DU TIER-ORDRE DE ST FRANÇOIS ET DES INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS.

Publiée sous la direction des Pères Jésuites, cette PETITE REVUE mensuelle ne peut manquer d'être intéressante. Nous la recommandons à nos lecteurs.

000

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

N. S. P. le Pape Léon XIII. Les pays où l'Eglise est persécutée. Mgr l'Évêque, le clergé et les œuvres diocésaines. La Préfecture apostolique du Golfe St Laurent. Malades 55 ; maux d'yeux 22 ; ivrognes 19 ; familles 46 ; actions de grâces 27 ; voyageurs 49 ; faveurs spéciales 68 ; vocations 13 ; œuvres importantes concernant le pèlerinage 2 ; personnes dont les parents n'ont pas de nouvelles 9 ; tous les bienfaiteurs du pèlerinage.

Vu et approuvé :

† JEAN, LV. DE ST G. DE RIMOUSKI.